

Poemas de
María del Rosario Rejón García

Resurrección de la mente

Se escapó el amor y el silencio vivió en nuestra casa.

Llegó el otoño con sus cálidos tonos, perdí las hojas y mi corteza se mudó en llaga.

Tú estabas en el invierno más duro, lacerando mi corazón con gélidas miradas.

Yo observaba mi piel rosada y no entendía por qué mis piernas no andaban.

Pensé que subsistir era suficiente; no esperaba nada.

Un día ya sola, la paz me invadió el alma.

El cuerpo se llenó de brotes y el sol iluminó mi cara.

María del Rosario Rejón García